
出席の状況
会員数　58名（内出席免除　４名）　出席者数　39名　　欠席者数　19名
出席率　72.22％　　前々回訂正　87.50％　　　　
欠席者　原，原田，樋口，入江，加戸，川本，河村，小橋，小松原，南葉，西山，竹本，槌田，山田，
　　　　山下（常），（平野），（柏野），（塩飽），（渡辺）

会 長 報 告  会　長　堀　川　辰　也
　本日は、創立記念夜間例会ということで配偶者の方々にも参加していただいておりますが、
多数ご参加いただきありがとうございます。創立記念とは言うなれば誕生祝いのようなもので、
当クラブは平成３年２月２５日に発会式を行い、ＲＩの承認が下りたのが３月１１日でした。３月１１
日といえば、東北大震災を思い出しますが、その時は当クラブの２０周年の時で、何かしら因縁
めいたものを感じます。今年は創立２５周年になり、５月１５日には記念式典を行いますので、配偶者の皆様にもご
参加いただくようお願いします。記念式典では先日行ってまいりました、タイでの記念事業の贈呈式の様子をご覧
いただきますが、その記念事業では、養護学校へは健康器具と遊具を、アカ族の寮へはニワトリとその小屋を寄
贈いたしました。もしかすれば、もうニワトリが卵を産んでいるかもしれませんが、まだその連絡は届いていません。
記念式典の時には様子が聞けると思いますので、楽しみにしています。

創立記念夜間例会（配偶者同伴） 
　２月２２日㈪ホテルグランヴィア岡山４Fフェニックスに於いて、会員３９名、配偶者１２名、岡山大学ＪＡＺＺ研究会
５名の５６名の参加のもと創立記念夜間例会が開催されました。
　岡山大学ＪＡＺＺ研究会の優雅な演奏を聴きながら、２５周年を祝う雰囲気の中、時間は過ぎて行きました。小
菅、鴨井会員の「創立２５周年への想い」という名目のスピーチがあり、最後はみなさまで「手に手つないで」を大き
な輪になって合唱し、楽しく閉会しました。
◎スピーチ 小菅  英司  会員
　ロータリークラブの創立２５周年への想いという名目でスピーチを行います。
私は今年で５０才なので、２５年前は２５才で仕事バリバリに頑張ってた時期です。今でこそ体
重も８０ｋｇに落ちてますが、その頃は１００ｋｇ近くあり、ほぼ女性に相手にされることもなく、ひた
すら仕事に明け暮れる毎日でしたし、バブル景気の最後の年で仕事も多かったです。
　この年の流行語大賞は「ぼくは死にましぇ～ん」です。ＴＶドラマ１０１回目のプロポーズで武田鉄也が浅野温子
に言ったセリフです。私は仕事がとにかく忙しくて、ＴＶを見る時間も無かったので見てませんでしたが、今年の初
めにいろいろと問題のあったＳＭＡＰがデビューしたのもこの年ですし、千代の富士が引退したのもこの年です。
　私の話に戻りますが、１００ｋｇ近くあって、まったく女性との交際も無かったわけですから、結婚もしてなかったで
す。嫁とも知り合ってません。でも不思議なことに結婚した時は１００ｋｇ近くでは無く、１００ｋｇオーバーでしたから体
重は関係ないってことですね、こちらの勝手なコンプレックスでした。
　他のクラブに比べて２５周年はまだ歴史が浅いと思いますが、短いようで２５年の積み重ねは重いものがあると
思います。私はまだ入会して６年８ヶ月ですが、ロータリーに入ってからのみなさまとの思い出もすでにたくさん有り
過ぎて、正直あまり覚えてなかったりします。とりあえず５０周年までは元気で頑張っているかな？と思うので、これか
らまた自分とロータリーの歴史と思い出を刻んで行きたいと思います。
◎スピーチ 鴨井 利典  会員
　我が北西ロータリークラブは、ここに創立２５年目を迎えます。その記念すべき例会に若手４
名の一人としてスピーチするよう、小菅委員長より指示を受けここに立っております。本来なら
ば、入江会員（現幹事）、山田会員（元幹事）が先にスピーチされるはずでしたが入江会員はイ
ンフルエンザ、山田会員は所用（西大寺の後遺症の可能性あり）で、２名の若手優良株は居らず、優良株でない
小菅と鴨井２名がスピーチすることになってしまいました。小菅委員長から「１０分ほどしゃべれ」と言われましたが
「そんなネタは無い」と返していると、隣で横山さんから「いつもの調子でテキトーにやれ」と、えー加減なアドバイス

インターアクト委員会報告 インターアクト委員長　日　笠　常　信
　先週19日金曜日の午前11時50分から、岡山理科大学附属中学校・高等学校で、同校イ
ンターアクトクラブの卒業生の表彰式を行いました。当ロータリークラブからは、堀
川会長、入江幹事、インターアクト委員長の日笠が出席しました。卒業生は、2名共に女
性の松崎智子（まつざきともこ）さん、西森望（にしもりのぞみ）さんです。当ロータ
リークラブからお２人に表彰状と記念品を贈りました。
　また、インターアクトクラブの顧問教諭であるジェニファー・ニコル・ヘンリー先生には、２年間顧問
としてご尽力されましたので、当ロータリークラブからの感謝状と記念品を贈りました。

　

を頂き、ほぼアドリブで臨みましたので、この記事は記憶をたどりながら書いています。
　若手と言いますが、私は来月５５歳になります。四捨五入すれば還暦ですので、いい加減若手は卒業しなけれ
ばなりません。
　クラブの話の前に先週土曜日に「西大寺会陽」に参加したのでその話を少しします。私は２０回ほど出ています
が、当クラブからは日笠常信会員、山田会員、槌田会員が参加（他に出られた方がいるかもしれません）。私と日
笠常さんは一緒に行き、途中ではぐれました（わざと）。山田さんと槌田さんは最後まで一緒にいたそうで、体中が
痛いと言ってました。２本のご神木を求めて境内には約5000人がすし詰め状態で、自分の体は全く自由になりま
せんし、気を抜けば圧迫骨折します。１万人の男が裸で取り合う、こんな祭りが500年以上も続いているって岡山も
変わったところです。
　さてクラブの話に戻ります。クラブが出来て２５年、私自身は１３年目ですので創立会員の方々は私の倍在籍し
ていることになります。よくもまあ飽きもせず２５年も…敬服いたします。私は昨年、小松会長のもとで幹事をさせて
いただいたおかげで、ロータリーはゲップが出る思いです。でも「ロータリー」っていう事だけでは続かなかったと思
います。「岡山北西ロータリー」だからこそ続いているのです。若手も増え団結心強くまとまってるのも、諸先輩方の
おかげです。
　今日ここに２５年間の歴史のスタートを切って頂いた創立会員の方々に深く感謝するとともに、若手の成長を温
かく見守ってくださる諸先輩方に「これからもよろしくお願いします」とお伝えし、我がクラブが「会陽」のように５００
年続くことを祈念し、私のスピーチを締めます。

創立 25周年記念事業・記念式典について　　 

創立25周年記念事業・式典実行委員会組織（案）
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思います。私はまだ入会して６年８ヶ月ですが、ロータリーに入ってからのみなさまとの思い出もすでにたくさん有り
過ぎて、正直あまり覚えてなかったりします。とりあえず５０周年までは元気で頑張っているかな？と思うので、これか
らまた自分とロータリーの歴史と思い出を刻んで行きたいと思います。
◎スピーチ 鴨井 利典  会員
　我が北西ロータリークラブは、ここに創立２５年目を迎えます。その記念すべき例会に若手４
名の一人としてスピーチするよう、小菅委員長より指示を受けここに立っております。本来なら
ば、入江会員（現幹事）、山田会員（元幹事）が先にスピーチされるはずでしたが入江会員はイ
ンフルエンザ、山田会員は所用（西大寺の後遺症の可能性あり）で、２名の若手優良株は居らず、優良株でない
小菅と鴨井２名がスピーチすることになってしまいました。小菅委員長から「１０分ほどしゃべれ」と言われましたが
「そんなネタは無い」と返していると、隣で横山さんから「いつもの調子でテキトーにやれ」と、えー加減なアドバイス

インターアクト委員会報告 インターアクト委員長　日　笠　常　信
　先週19日金曜日の午前11時50分から、岡山理科大学附属中学校・高等学校で、同校イ
ンターアクトクラブの卒業生の表彰式を行いました。当ロータリークラブからは、堀
川会長、入江幹事、インターアクト委員長の日笠が出席しました。卒業生は、2名共に女
性の松崎智子（まつざきともこ）さん、西森望（にしもりのぞみ）さんです。当ロータ
リークラブからお２人に表彰状と記念品を贈りました。
　また、インターアクトクラブの顧問教諭であるジェニファー・ニコル・ヘンリー先生には、２年間顧問
としてご尽力されましたので、当ロータリークラブからの感謝状と記念品を贈りました。

　

を頂き、ほぼアドリブで臨みましたので、この記事は記憶をたどりながら書いています。
　若手と言いますが、私は来月５５歳になります。四捨五入すれば還暦ですので、いい加減若手は卒業しなけれ
ばなりません。
　クラブの話の前に先週土曜日に「西大寺会陽」に参加したのでその話を少しします。私は２０回ほど出ています
が、当クラブからは日笠常信会員、山田会員、槌田会員が参加（他に出られた方がいるかもしれません）。私と日
笠常さんは一緒に行き、途中ではぐれました（わざと）。山田さんと槌田さんは最後まで一緒にいたそうで、体中が
痛いと言ってました。２本のご神木を求めて境内には約5000人がすし詰め状態で、自分の体は全く自由になりま
せんし、気を抜けば圧迫骨折します。１万人の男が裸で取り合う、こんな祭りが500年以上も続いているって岡山も
変わったところです。
　さてクラブの話に戻ります。クラブが出来て２５年、私自身は１３年目ですので創立会員の方々は私の倍在籍し
ていることになります。よくもまあ飽きもせず２５年も…敬服いたします。私は昨年、小松会長のもとで幹事をさせて
いただいたおかげで、ロータリーはゲップが出る思いです。でも「ロータリー」っていう事だけでは続かなかったと思
います。「岡山北西ロータリー」だからこそ続いているのです。若手も増え団結心強くまとまってるのも、諸先輩方の
おかげです。
　今日ここに２５年間の歴史のスタートを切って頂いた創立会員の方々に深く感謝するとともに、若手の成長を温
かく見守ってくださる諸先輩方に「これからもよろしくお願いします」とお伝えし、我がクラブが「会陽」のように５００
年続くことを祈念し、私のスピーチを締めます。

創立 25周年記念事業・記念式典について　　 

創立25周年記念事業・式典実行委員会組織（案）
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本日のメニュー（２月29日）
カンパチの炙り　茗荷とレモンポン酢　　　国産牛肉の和風ポトフ
デザート　　　コーヒー　　　パンとバター

次回のメニュー（３月７日）
丼物　海鮮ちらし丼（鰆　鯛　烏賊　サーモン　牡丹海老　いくら散らし　錦糸玉子　煎り胡麻　
　　　　　　　　　　山葵、ガリ　県産昔醤油）
小鉢　帆立、菜の花辛子和え　菊花
温物　茶碗蒸し　振り柚子
赤出汁　三種

　　会報部会／児島正典・日笠伸之・橘高正剛・山本真嗣
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